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会 議 録 

 

１ 会議名 

 令和４年度第１１回三和区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

（１）報告事項（公開） 

・令和４年度地域活動支援事業の変更承認について 

・令和５年度三和区における主な事業について 

（２）その他（公開） 

  ・令和５年度三和区各種団体主要事業カレンダーについて 

３ 開催日時 

  令和５年３月２９日（水）午後６時３０分から午後６時５５分まで 

４ 開催場所 

  三和コミュニティプラザ ３階 多目的ホール 

５ 傍聴人の数 

  ― 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委 員：飯田英利、池田輝幸、江口晃、小山田幸雄、金井茂康、小林則子、髙橋鉄雄、 

田辺敏行、冨村広文、星野幸雄、松井隆夫、松栄由里、宮澤克己、森由美 

（１４人中１４人出席） 

 ・事務局：三和区総合事務所 金子所長、岩﨑次長、丸田市民生活・福祉グループ兼教 

育・文化グループ長、小山地域振興班長、渡辺主任 

８ 発言の内容（要旨） 

【岩﨑次長】 

・会議の開会を宣言。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告。 

・同条例第８条第１項の規定により、議長は会長が務める。 
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【髙橋会長】 

 ・挨拶 

会議録の確認について、３番の江口晃委員に依頼する。 

３ 報告に入る。（１）令和４年度地域活動支援事業の変更承認について、事務局の説

明を求める。 

【小山班長】 

 ・資料№１「令和４年度地域活動支援事業の変更承認について」により説明 

【髙橋会長】 

ただ今の説明に質問等を求める。 

（質疑等なし） 

【髙橋会長】 

  なければ、報告事項（１）令和４年度地域活動支援事業の変更承認について、を終了

する。次に（２）令和５年度三和区における主な事業について、事務局の説明を求める。 

【岩﨑次長】 

 ・資料№２「令和５年度三和区における主な事業について」により説明 

【髙橋会長】 

ただ今の説明に質問等を求める。 

【飯田委員】 

井ノ口交差点近くの県道笹川橋で歩道が終わっているため、中学生が自転車で登校の

際、狭い所を左折し愛宕の園の方へ行く姿を目にした。今は春休みだが、これから学校が

始まり、そこをみんなが通行するとなると少し危ない。歩道の延長線上に橋をかけると

いうか、橋に歩道をつけることは可能か。 

【金子所長】 

そこは県道になるので事業主体は県になるが、これまで何となく声が上がってはいる

が、地元及び中学校の保護者から特に大きな要望がないということで、事業化は今のと

ころ計画していないと聞いている。 

【田辺委員】 

私の地元である。その橋がかかっている錦川の西側までは素晴らしい歩道になってい

るが、笹川橋から急に歩道がない。中学校の生徒が通学路として使っている市道は、当

初、直線で県道についていたが、県道に市道がつく場合は直角に接続しなければいけな
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いということで、直角に接続するように市道がＳ字カーブになったようである。その時

から里公地区から中学校に通っている皆さんから非常に怖いという声が聞かれるように

なった。国県道の要望で下中の道路が広がったならば、直ちに笹川橋のところを改修し

てほしいとずっと言っている。私が町内会長のときなので１０年ちょっと前だと思うが、

国や県、あるいは市の方達の前で、歩道とは言わないが、橋の横に自転車が通るくらいの

つり橋をかけて歩道と途切れないようにしてほしいと要望したところ、土地改良区も市

の方もそれならそう経費が掛からないので検討するとのことだった。未だ要望中である

が、地元で何もしていないわけではない。一生懸命要望しているし、中学校の校長先生か

ら嘆願書を出してもらった方がよいと町内会長には言ってあるので、総合事務所も考え

ていただきたいと思う。 

【金子所長】 

  継続して要望が上がっていることは承知している。何かの折に聞いたのは、地元とし

てはあまり早急でない、県ではそのような認識のようである。町内会の総意としては、

要望として載っているのでそのままという形もあるし、そんなにお金が掛からないとい

うことはありえなくて、橋を架けるには普通の歩道よりもお金が掛かるので、かなりの

予算を見積もらないと厳しいと私たちは認識している。 

ですので、今日お聞きして６年度予算化できるという話ではない事業かと思っている。

橋の前後や交差点の関係もあるので、全般的に整理されるべきものかと思っている。 

【髙橋会長】 

  出来る出来ないは別として、まずは関係者との話合いを今一度持ってほしいと思う。 

他にあるか。 

【星野委員】 

  ２番の神明町調整池というのは、うちの町内の調整池のことか。 

【金子所長】 

  そうである。 

【星野委員】 

  今、初めて知ったのだが、どのような修繕をするのか。 

【金子所長】 

排水の側溝等のコンクリートが少し倒れているような状況があるので、それを排水に

支障がないように直す形になる。今支障があるかと言えば、通常の場合は問題ないと思
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われるが、ドロが溜まったりすることが心配されるので修繕をさせていただく。施工箇

所は調整池の中であるが、工事中は一部通行等でご迷惑をかける場合もあるが、実際は

特に影響がある工事とは思っていない。 

【星野委員】 

  今倒れている側溝だけを直すのか。 

【金子所長】 

  そうである。 

【星野委員】 

承知した。 

次に１４ 番、これは県になるのか市になるのか分からなが、昨年度、調整池の横の川

が崩れて応急処置で直したと言われているが、あれはどうなるのか。 

【金子所長】 

  飯田川の話だと思うが、私は終わっているという認識であった。 

【星野委員】 

  あれは仮工事だから、冬が明けたらまた何かやるという話を聞いていた。 

【金子所長】 

その部分は県になるかと思うので、情報収集できたらまた提供したいと思う。 

【髙橋会長】 

他になければ、以上で、令和５年度三和区における主な事業について、を終了する。 

４ その他に入る。（１）令和５年度三和区各種団体主要事業カレンダーについて、事

務局の説明を求める。 

【小山班長】 

・資料№３「令和５年度三和区各種団体主要事業カレンダーについて」により説明 

【髙橋会長】 

ただ今の説明に質問等を求める。 

（質疑等なし） 

【髙橋会長】 

なければ、（１）令和５年度三和区各種団体主要事業カレンダーについて、を終了する。 

事務局の方で何かあるか。 

【金子所長】 
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 ・別紙「令和５年度 三和区総合事務所組織体制」により説明。 

【髙橋会長】 

ほかに事務局から何かあるか。 

【岩﨑次長】 

皆様には町内会の回覧で案内させてもらっているが、小学校の統合関係の説明会を開

催させていただく。 

資料はないが、４月１３日木曜日、１８時３０分からこの会場で予定しているので、協

議会委員の皆様も是非ご参加いただけたらと思う。 

【髙橋会長】 

委員の方から何かあるか。 

【松栄委員】 

・三和中学校だよりから、令和４年度卒業生代表（生徒会長）の「旅立ちの言葉～答辞

～」を紹介 

【髙橋会長】 

次回の開催日について決定する。 

【岩﨑次長】 

・第１候補 ４月２８日（金）、第２候補 ４月２７日（木） 

・開会時間は、午後６時３０分から 

【髙橋会長】 

・日程調整 

・４月２８日（金）、午後６時３０分からに決定 

  以上で、本日の地域協議会を終了する。 

【小林副会長】 

・挨拶 

・会議の閉会を宣言 

 

９ 問合せ先 

  三和区総合事務所 総務・地域振興グループ TEL：025-532-2323（内線 215） 

                       E-mail：sanwa-ku@city.joetsu.lg.jp 
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１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 


